



Paris, le 15 septembre 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Libération de Loup Bureau par la justice turque

Nicole Belloubet, garde des Sceaux, ministre de la Justice, exprime sa satisfaction après la libération cet après-midi du journaliste Loup Bureau, qui était emprisonné en Turquie depuis le 25 juillet 2017.

Son incarcération avait donné lieu à une mobilisation très forte des autorités françaises, et à de nombreux échanges avec les autorités turques. La garde des Sceaux s'était ainsi entretenue ce mercredi avec M. Abdulhamit Gül, ministre de la justice turc, afin de lui demander un assouplissement des conditions de détention du jeune homme. Suite à cet échange, le ministre de la justice turc avait accepté que la famille du journaliste puisse lui rendre visite en détention.

Elle se félicite aujourd'hui de la libération du journaliste. Loup Bureau pourrait revenir en France dès demain et retrouver ses proches.

Contact presse – Cabinet du garde des sceaux
01 44 77 63 15 / secretariat-presse.cab@justice.gouv.fr